
LE VERBE 
Radical et terminaison 

 
Le radical, c’est la première partie du verbe. La plupart du temps, il ne change pas ou 
peu. 
 
La terminaison, c’est la fin du verbe.  Elle change lorsque le verbe est conjugué. (Si on 
modifie le temps, ou la personne). 
 
Ex : Tu parles à Sophie. Paul et moi, nous parlons. Hier, je parlais à Paul. 
 

 
     Le radical        la terminaison 
 
 
De nombreux verbes changent de radical selon les temps employés, on dit qu’ils sont 
irréguliers. 
 
Ex : Tu viens à nous voir. Je vais au cinéma. Hier, Raoul faisait du tennis. 
 

Pour ces 3 verbes, le radical a changé par rapport à l’infinitif. 


